

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Propone integrante del PAN en el Congreso crear Secretaría de Sistema Penitenciario

PAN EN EL CONGRESO

Proponen crear Secretaría de Sistema Penitenciario

ARTURO R. PANSZA

Alegan que esto permitiría tener un efectivo programa de reinserción social

La Ciudad de México es la segunda entidad con más personas en reclusión y la tercera que menos invierte presupuesto en el Sistema Penitenciario, lo que evidencia el desinterés del gobierno capitalino por las personas privadas de la libertad y la falta de un proyecto de reinserción social efectivo, difundió la integrante de la bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Oliva Garza de los Santos.

Por lo anterior, la diputada panista, quien funge como vicepresidenta de la Mesa Directiva del recinto de Donceles y Allende, propuso reformar el artículo 16 de la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública local para crear la Secretaría de Sistema Penitenciario.

En la fundamentación de su iniciativa detalló que, en la actualidad, la Subsecretaría de Sistema Penitenciario depende de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), que centra sus esfuerzos en la vigilancia de la metrópoli y no presta la atención necesaria a las personas privadas de la libertad, porque su trabajo es de cuidar y no de reinserir.

“Lo que estamos buscando es una institución independiente, con presu-

puesto propio, con personal especializado, concentrado totalmente en el trabajo de reinserción social y no en otros temas como el de la seguridad de la ciudad”, declaró.

La congresista de Acción Nacional dijo que es de lamentar que el Sistema Penitenciario capitalino opere como un sistema estrictamente punitivo, en donde los internos purgan una sentencia proporcional al delito que cometieron, pero lo hacen en condiciones inhumanas que está lejos de lo que debe ser un proceso de reinserción social.

Oliva Garza hizo notar que “40 por ciento de las personas regresa a prisión después de obtener su libertad, es decir, no tuvo una reinserción social efectiva, no la tuvo porque al gobierno capitalino no le interesa, no invierte, por eso es necesario que haya una Secretaría exclusiva para este tema y se dé una verdadera reinserción social”.

Además, confirmó que el Instituto de Reinserción Social del gobierno de la Ciudad de México opera también sin presupuesto, lo que demuestra que no existe una política pública actual que esté dirigida a las personas en reclusión y que tenga realmente la intención de evitar su reincidencia.

Buscan una institución independiente, con presupuesto propio, con personal especializado, concentrado totalmente en el trabajo de reinserción social y no en otros temas como el de la seguridad de la ciudad





Oliva Garza de los Santos, diputada panista



EL CABALLITO

Las vallas para llegar al Zócalo, una manzana de la discordia

:::: Nos cuentan que ayer se registró un altercado entre representantes de comerciantes con policías capitalinos, ya que éstos resguardaban las vallas



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo Ruiz

que se han colocado en calles que rodean al Zócalo capitalino y los dirigentes las quitaron porque aseguran que el cerco está afectando sus ventas pues la gente no puede pasar. Nos aseguran que el enojo cada vez es mayor y las autoridades capitalinas les responden que la instrucción viene de Palacio Nacional. En tanto, ayer el secretario de Gobierno, **Ricardo Ruiz**,

aseguró que las estructuras se utilizan para resguardo de maquinaria ante los eventos que se presentan o para protección ante la llegada de manifestantes a la plancha de la Plaza de la Constitución. La cuestión es que ese cerco, nos afirman, cada vez tiene más molestos a los comerciantes establecidos.

Sistema Penitenciario abrirá sus puertas a legisladores

:::: Nos adelantan que desde la subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana tienen previsto mostrar apertura para legisladores capitalinos, pues tienen interés en ver los avances al interior de las cárceles capitalinas como lo ha manifestado la legisladora por el PVEM, **Rebeca Peralta**, quien ya ha solicitado el ingreso para observar el proceso de reinserción social de las personas privadas de la libertad. También la panista **Olivia Garza** se ha interesado en conocer la situación de las mujeres en reclusión. Así, nos aseguran, a estos recorridos se sumarán funcionarios, todo ello con la intención de generar reformas e iniciativas de ley para atender a la población carcelaria. Nos hacen ver que antes de las visitas los legisladores y funcionarios deben estar seguros de estar bien con la justicia, no vaya a ser que alguno de ellos se quede guardado.

En alerta preventiva en Tlalnepantla por la presa Madín

:::: Luego de que la presa Madín, ubicada entre los límites del municipio de Tlalnepantla, Naucalpan y Atizapán de Zaragoza, fue desfogada por personal de la Conagua pues subió a 93% de su capacidad, dada la cantidad de agua que ha caído con las fuertes lluvias, el edil de Tlalnepantla, el panista **Antonio Rodríguez** afirmó que se mantienen en alerta, ya no máxima, pero si preventiva, pues bajó el nivel a 90% aunque eso no significa que no se tomen medidas con la población para evitar cualquier situación de emergencia, por lo que mantienen la vigilancia en dicha presa.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS